

## CNS REALIZA FERIA DE SALUD "LUCHEMOS CONTRA LA HEPATITIS"





En conmemoración al Día Mundial contra la Hepatitis, la Caja Nacional de Salud (CNS) llevó a cabo una feria educativa en la que participaron los servicios de Gastroenterología, Nutrición y Laboratorio de Hospital Obrero N°2.

Se ofrecieron charlas informativas y material educativo sobre los distintos tipos de hepatitis, sus métodos de prevención y las opciones de tratamiento disponibles con el objetivo de concientizar sobre esta enfermedad a la población asegurada.









